

CORPORATE EVENT NOTICE: Admission par cotation directe
CEREP
PLACE: Paris
AVIS N° : PAR_20100316_01398_ALT
DATE: 16/03/2010
MARCHÉ: Alternext

Following PAR_20100316_01397_EUR

I - ADMISSION D' ACTIONS PAR COTATION DIRECTE

Conformément à :

- La loi n° 2009-1255 du 19 octobre 2009 "tendant à favoriser l'accès au crédit des petites et moyennes entreprises et à améliorer le fonctionnement des marchés financiers" et prévoyant "la possibilité pour une société cotée sur un marché réglementé de demander l'admission aux négociations de ses instruments financiers sur un système multilatéral de négociation organisé (SMNO)",
- L'arrêté du 4 novembre 2009 portant homologation des modifications du règlement général de l'Autorité des marchés financiers, tel que publié au Journal officiel du 13 novembre 2009, et
- Les articles 1.4, 3.2 et 3.3 des règles d'Alternext Paris telles que publiées le 16 novembre 2009,

Euronext Paris S.A. a décidé l'admission sur Alternext des 12.611.875 actions existantes composant le capital de la société CEREP.

L'admission des actions de la société CEREP aura lieu le **19 mars 2010**, selon la procédure de **cotation directe dans le cadre de son transfert d'Euronext vers Alternext.**

Dans le cadre de ce transfert, CEREP a remis à Euronext Paris S.A. la documentation exigée :

- une situation de trésorerie datant de moins de trois mois ;
- un exemplaire des états financiers requis par les règles d'Alternext ;
- un état à jour de l'actionnariat permettant à l'émetteur de justifier d'une diffusion de ses titres dans le public via son marché d'origine pour un montant d'au moins 2,5 millions d'euros.

La société a attesté qu'elle a satisfait à toutes ses obligations légales et réglementaires liées à son statut actuel d'émetteur admis aux négociations sur un marché réglementé et ne fait l'objet d'aucune procédure disciplinaire, ni d'aucune mesure d'injonction ou d'urgence engagée par l'AMF en application du Code monétaire et financier.

Les informations concernant les modalités de l'opération sont fournies comme suit : un dossier d'information

est disponible sur le site d'Alternext (www.alternext.com) et sur le site de l'émetteur (www.cerep.fr).

II - CALENDRIER DE L'OPERATION ET ASPECTS TECHNIQUES

- 18 mars 2010 (à l'issue de la séance de bourse) : élimination des ordres présents en carnet et radiation des actions CEREP d'Euronext,
- 19 mars 2010 : premières négociations des actions CEREP sur Alternext. Il appartiendra aux membres de marché d'introduire les nouveaux ordres de leurs clients.

III - RADIATION

A l'issue de la séance de bourse du 18/03/2010, les actions émises par Cerep telles que décrites ci-dessous seront radiées d'Euronext Paris.

Libellé:	Cerep	Raison:	Transfert sur Alternext
ISIN:	FR0004042232	Code Euronext:	FR0004042232
Mnémonique:	CER	Date de Radiation:	18/03/2010 (à l'issue de la séance de bourse)

IV - CONDITION D'OUVERTURE DES NEGOCIATIONS

Euronext Paris fait connaître qu'à partir du **19/03/2010**, les actions composant le capital de **CEREP** décrites ci-dessous seront admises aux négociations sur **Alternext**.

- Cours de référence : **cours de clôture du 18/03/2010** de l'action Cerep **sur Euronext**.
- La cotation se déroulera selon les règles habituelles du **groupe de cotation E2**.

Admission aux négociations des actions émises par CEREP

Euronext Paris fait connaître qu'à partir du 19/03/2010, les actions ci-dessous émises par CEREP seront admises aux négociations sur Alternext.

Principales caractéristiques des titres admis:

Nombre de titres à admettre:	12.611.875
Valeur nominale:	0,3 EUR
Jouissance:	01/01/2010
Forme des titres:	Nominatif ou au porteur
Banque introductrice:	-
Service financier:	BNP Paribas Securities Services 30
Secteur ICB:	4577 Pharmacie

Cotation:

Groupe de cotation:	E2	Cotation:	Continu
Quotité:	1	Devise:	EUR
Unit / %:	Unit	SRD:	Non
Garantie R/L:	Oui	Dépositaire local:	Euroclear France
Libellé:	CEREP	Code CFI:	ESVUFB
ISIN:	FR0004042232	Code Euronext:	FR0004042232
Mnémonique:	ALCER		

CORPORATE EVENT NOTICE: Direct Listing
CEREP
LOCATION: Paris
NOTICE: PAR_20100316_01398_ALT
DATE: 16/03/2010
MARKET: Alternext

Following PAR_20100316_01397_EUR

I - LISTING OF SHARES BY DIRECT LISTING

Pursuant to:

- French law n° 2009-1255 promulgated on October 19, 2009 aimed at "facilitating access to credit for small and medium sized businesses (SMBs) and improving the operation of financial markets" that allows companies listed on a regulated market to apply to have their financial instruments admitted to trading on an organised multilateral trading facility,
- The ministerial approval of the relevant AMF general regulations, effective on November 16, 2009
- Articles 1.4, 3.2 and 3.3 of Alternext Paris rules as effective from November 16, 2009

Euronext Paris S.A. has decided to admit on Alternext the 12,611,875 existing shares representing the outstanding share capital of CEREP.

The listing of CEREP's shares will take place on **March 19, 2010** under the direct listing procedure in relation to its **transfer from Euronext to Alternext**.

In relation to this transfer CEREP provided Euronext Paris S.A. with the following required documents:

- a cash position statement established within the previous three months ;
- financial statements as required within the Alternext rules ;
- a detailed description of the shareholder base to prove that shares have already been placed in public hands on its initial market for an amount of at least 2.5 million Euros.

The company testified that it complies with all the legal and regulatory obligations that apply to issuers listed on a regulated markets and that it does not suffer from any disciplinary procedure or any injunction requested by the AMF in accordance with the Code monétaire et financier.

Information relating to this transfer are provided as follows: an information document is available on the website of Alternext (www.alternext.com) and on the website of the issuer (www.cerep.fr).

III - TIME SCHEDULE AND TECHNICAL ASPECTS

- March 18, 2010 (after the end of the trading session): all remaining orders within the order book shall be cancelled and delisting of CEREP shares from Euronext Paris.

- March 19, 2010: opening of the trading for CEREP's shares on Alternext. Market members will have to introduce in the trading system the new orders send by clients.

III - DELISTING OF SHARES

After the end of the trading session on 18/03/2010, the Cerep's shares as described below will be delisted from Euronext Paris.

Euronext Designation	Cerep	Reason:	Transfer on Alternext
ISIN code:	FR0004042232	Euronext code:	FR0004042232
Trading Symbol:	CER	Delisting date:	18/03/2010 (after the end of the trading session)

IV - TRADING OPENING CONDITIONS

Euronext Paris announces that, from 19/03/2010, the shares forming the share capital of CEREP as described below will be listed on Alternext.

- Reference price: **closing price of the CEREP's shares on 18/03/2010 on Euronext Paris**
- The trading will take place according to the usual rules within the **E2 trading group**.

Listing of the shares issued by CEREP

Euronext Paris S.A. announces that, from 19/03/2010, the ordinary shares described below issued by CEREP will be listed on Alternext.

Main characteristics of the securities to be listed:

Number of securities to be listed:	12,611,875
Nominal value:	EUR 0.30
Dividend due date:	01/01/2010
Form:	Bearer or registered
Listing agent:	-
Financial service:	BNP Paribas Securities Services 30
ICB sector:	4577 Pharmaceuticals

Quotation:

Trading group:	E2	Trading:	Continuous
Lot size:	1	Currency:	EUR
Unit / %:	Unit	DSO:	No
Guarantee:	Yes	Local depositary:	Euroclear France
Product name:	CEREP	CFI code:	ESVUFB
ISIN:	FR0004042232	Euronext code:	FR0004042232
Symbol:	ALCER		
